

ASSEMBLEE GENERALE DU 12 FEVRIER 2013

Présents : Isabelle Pino, présidente
Angelo Pino, vice-président, secrétaire
Charly Rod, trésorier

Excusé : Alexandre Barblan, secteur technique, manifestations

La présence de Mauro Mulliri, professeur, est saluée

Assemblée constituée de 10 membres et 3 abonnés

Présidence : Isabelle Pino

Il est 20h00 et Isabelle Pino ouvre officiellement l'Assemblée Générale du TCCG de la saison 2012. En premier lieu, elle souhaite la bienvenue à toute l'assemblée au nom du comité. Elle salue toutes les personnes présentes et excuse les Municipalités de Gingins et Chéserey, François Schuwey, Elaine et Stephen Walsh, Anne et Pierre Kladny, Moira Eugster et Loïc Pino.

La présidente propose de traiter les points 3 et 8 en même temps.

1. PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE DU 22.02.12

Ce PV a été diffusé sur notre site internet et est également disponible ce soir. Personne ne l'exigeant, ce PV n'est pas lu et est accepté à l'unanimité.

2. RAPPORT DE LA PRESIDENTE

L'année 2012 a été de bonne cuvée, avec l'installation des nouveaux courts ; les travaux ont pu se dérouler dans les temps et tout était prêt pour la nouvelle saison.

Nos activités ont toutes pu se dérouler. En voici les détails :

TOURNOI D'OUVERTURE

Le beau temps était présent, mais, à nouveau, pas nos membres, à part une bonne représentation de l'équipe interclubs seniors. Nous regrettons, d'année en année une diminution de la participation de nos membres et abonnés, mais que faire ??? Le comité va tenter de trouver une autre solution, plus adéquate, qui convienne mieux à tout le monde, étant donné que ce tournoi tombe juste avant le début des interclubs.

TOURNOI DE LA RENTREE

Ce tournoi a été renvoyé, le temps étant peu clément (bise, pluie...). Il faut que cette manifestation reste un plaisir pour les enfants comme pour les parents.

TOURNOI SWISSTENNIS

Très bonne participation, le beau temps était au rendez-vous. Toutefois, la finale n'a pas pu avoir lieu, car certains joueurs, fatigués de leurs parfois très longs matches, étaient « cuits ». C'est dommage et c'est pourquoi nous allons dorénavant fixer la finale le samedi suivant.

TOURNOI DE CLOTURE

L'expérience du tournoi « multiraquettes » n'a pas été renouvelée, étant donné le peu de succès rencontré auprès de notre club, contrairement au badminton. Notre tournoi de clôture s'est donc déroulé en « toute intimité » et s'est fort bien déroulé.

En ce qui concerne les interclubs, l'équipe de Fabrice Filanti est promue en 1^{ère} ligue jeunes seniors, un grand bravo à tous. Fabrice reviendra sur ce succès plus tard.

L'équipe d'Alex Barblan, 3^{ème} ligue seniors, a de nouveau effectué un excellent championnat en terminant 2^{ème} et continue sa route dans ce dernier. Bravo et bon vent à cette équipe ainsi qu'à Alex.

Les finances sont toujours saines, avec un excellent résultat. Charly Rod, trésorier, en parlera au point suivant.

Les effectifs du club sont stables – 164 membres tout confondu - .

Isabelle Pino tient à remercier Angelo, vice-président, ainsi que tous ses amis membres du comité qui contribuent grandement à la bonne marche de ce dernier, ainsi que les membres présents (équipe interclubs Jeunes Seniors presque au complet) pour soutenir le TCCG.

Ses remerciements vont également à la commune de Chésérèx qui nous octroie la salle de gym pour le bon déroulement de nos cours et stages. Un grand merci pour la confiance qui est accordée à notre club.

3. RAPPORT DU TRESORIER ET DES VERIFICATEURS DES COMPTES, APPROBATION DES COMPTES 2012

La parole est passée à Charly Rod qui commente les chiffres 2012 qui sont excellent ; un bénéfice net de Fr. 19'588.-- est constaté, et ceci malgré la réfection des courts.

Isabelle Pino informe que dès la saison prochaine, le caution des clés passera de CHF 50,-- à CHF 60,--.

Isabelle Pino remercie Charly pour son excellent travail .

La parole est passée à Patrice Dubuis, vérificateur des comptes en compagnie de Peter Eugster, qui informe l'assemblée qu'ils ont comparé les pièces comptables et les écritures et ont constaté leur parfaite concordance. Ils félicitent le trésorier et proposent à l'assemblée d'approuver les comptes tels que présentés, ce qui est fait à l'unanimité.

Isabelle Pino remercie Patrice.

4. **RAPPORT DES ACTIVITES**

Les cours connaissent toujours autant de succès, de même que les stages durant l'été. La présidente informe que cette année, tout en ne délaissant pas les jeunes, une attention particulière sera prêtée aux cours pour adultes. En effet, durant l'hiver plusieurs demandes ont été dans ce sens.

La parole est passée à Mauro Mulliri, professeur au TCCG depuis 2 ans, qui se dit toujours très heureux de pouvoir exercer au sein de notre club. Il confirme les dires de la présidente et se dit prêt à développer les cours pour adultes.

Isabelle Pino remercie Mauro pour son excellent et agréable investissement.

RAPPORT DE FABRICE FILANTI ET ALEXANDRE BARBLAN POUR LES INTERCLUBS MASCULINS

La parole est passée à Fabrice Filanti, capitaine de l'équipe interclubs jeunes seniors, qui décrit en deux mots la saison de son équipe et confirme que cette dernière excelle en 2^{ème} ligue. Elle a terminé 1^{ère} de son groupe, mais a échoué au 2^{ème} tour de promotion. Etant donné des désistements pour l'accession en 1^{ère} ligue, notre équipe évoluera toute de même dans cette ligue la saison prochaine. La présidente félicite toute l'équipe et lui souhaite bonne chance.

En ce qui concerne l'équipe de 3^{ème} ligue seniors, Fabrice Filanti lit les quelques lignes envoyées par Alex Barblan. Il remercie tous les membres de l'équipe, les félicite et informe que cette dernière, ayant terminé 2^{ème} de son groupe, a également été approchée par Swisstenis pour monter en 2^{ème} ligue, ce qui a été refusé, car l'équipe désire surtout jouer pour le plaisir et non pas pour chercher le résultat à tout prix. Bravo à tous et bon vent pour la nouvelle saison. Si vous voulez suivre l'évolution de nos équipes match après match, vous avez le feet-back de nos 2 capitaines sur notre site internet.

5. **ELECTION DU COMITE ET NOMINATION DES VERIFICATEURS DES COMPTES**

Pas de changement cette année. Restent donc Isabelle Pino, présidente, Angelo Pino, vice-président / secrétaire et Charly Rod, trésorier, Alexandre Barblan, secteur technique, interclubs, manifestations.

Toutefois, cette saison est la dernière pour tous les membres du comité. En effet, nous pensons que le club a besoin de sang neuf, de nouvelles idées et une nouvelle dynamique. Isabelle Pino précise que cela fait maintenant 10 ans qu'elle est à la tête du TCCG, il est donc temps de passer à autre chose. Une année nous est donc donnée pour former un nouveau comité, à savoir, président, vice-président, secrétaire, trésorier, responsable des manifestations. Que les personnes intéressées nous contactent et nous ferons tout notre possible pour que ce futur comité soit opérationnel dès la saison 2014. Il va sans dire que nous resterons à disposition pour toutes questions ou aides éventuelles. De plus, la présidente informe qu'elle reste volontiers à disposition pour l'organisation de tournois officiels, si souhaité évidemment.

Le comité est réélu à l'unanimité.

Nomination des vérificateurs des comptes.

En 2012, François Schuwey et Patrice Dubuis étaient vérificateurs ; le suppléant étant Peter Eugster.

Pour la saison 2013, se seront André Morel, Peter Eugster en tant que vérificateurs et Claude Favre comme suppléant.

Un grand merci à ces trois volontaires.

6. **ACTIVITES SAISON 2013**

Le même schéma sera toujours d'actualité, avec toutefois quelques ajustements. Le fascicule d'informations envoyé avec les cartes de membres ainsi que notre site internet vous donnera toutes les informations utiles.

7. **FINANCE D'ENTREE ET COTISATIONS 2013**

Pour cette année encore, Isabelle Pino a le plaisir d'annoncer que les finances d'entrée et les cotisations pour la saison 2012 restent les mêmes.

8. **BUDGET 2013**

Le budget 2013 est présenté par Charly Rod qui en explique les détails.

Ce dernier est accepté à l'unanimité.

9. **PROPOSITIONS INDIVIDUELLES, DIVERS**

Nous avons reçu une proposition de Fabrice Filanti, à qui la parole est donnée. Fabrice informe qu'il désire organiser durant la saison un tournoi « défi » afin que les membres puissent mieux se connaître. Cette proposition accueille une

opinion positive de l'assemblée ainsi que du comité et Fabrice convient, avec la présidente, qu'une information détaillée sera annexée à l'envoi du renouvellement des cotisations.

Gianluca Allaria prend la parole et demande s'il est possible de faire une étude pour installer l'éclairage sur les courts. Angelo Pino lui répond qu'une étude a été faite en son temps et que cela s'est révélé trop cher, donc irréalisable, pour le nombre de joueurs qui en auraient l'utilité. D'autre part, il y a un souci de nuisances pour les habitants du quartier. Angelo Pino propose qu'un groupe d'étude soit créé afin de revoir cette possibilité. Il précise toutefois et met en garde qu'avec l'éclairage, la philosophie du club changera et qu'il faudra tout remettre en question (cotisations entre autre). Le comité actuel est donc ouvert à toutes propositions mais informe qu'il ne laissera pas le club avec des dettes.

Il est 20h35 et Isabelle Pino clos l'Assemblée Générale 2012 en invitant toutes les personnes présentes à boire le verre de l'amitié.

Chésereux, le 25 février 2013/ip